

Jeudi 27 octobre 202

■ AYNAC

## Des fantômes et sorcières terrorisent le village !



### La lugubre bande de malfaiteurs !

On se souvient que l'année dernière, à la même période, une lugubre bande de malfaiteurs avait terrorisé les habitants d'Aynac. Vendredi 21 octobre dernier, sur les coups de 18 h, « ils » ont récidivé. Squelettes, fantômes, sorcières, et autres chauves-souris à courtes pattes ont à nouveau racketté de paisibles et honnêtes commerçants qui ne demandent qu'à payer leurs impôts. Les pertes se chiffrent en milliers de bonbons. Leur forfait accompli, les crapules sont allées festoyer sans vergogne au château du village, avec la bénédiction du propriétaire. Il se dit qu'une célèbre entreprise de desserts et de jus de fruits leur a offert de quoi ripailler. On soupçonne également des complicités en haut lieu à la mairie. Quant à l'Association des Parents d'Élèves, son implication ne fait aucun doute. Intolérable ! Que fait la police ?